

## Reunión para acordar el diseño de la estación del TAV en Bilbao

Técnicos del Ministerio de Fomento del Gobierno vasco, de Eusko Trenbide Sarea (ETS) y de los ayuntamientos de Bilbao, Vitoria y San Sebastián se reunirán el jueves en Madrid para consensuar el diseño definitivo de las estaciones del TAV en las tres capitales vascas. Larkua indicó que en los accesos de Bilbao, las posturas de las instituciones central y vascas están «bastantes cercanas». «Está bastante avanzado ya que la solución que presentamos favorece que el servicio no se interrumpa y se ejercita en diferentes fases».

## 300 jóvenes de once países simularán una asamblea de la ONU en Gernika

Tres centenares de jóvenes procedentes de once países simularán una asamblea general de la ONU en la Casa de Juntas de Gernika, dentro del proyecto internacional educativo Model United Nations (MUN), que por primera vez recala en Euskadi, promovido por el Grupo educativo COAS y organizada por alumnos de los colegios Ayalde-Munabe.

La inauguración oficial será el jueves (19 h.) y tras ese acto llegará el turno de los discursos de 54 embajadores ante las distintas delegaciones (estudiantes de Bachillerato) venidos de once



Exterior de la Casa de Juntas de Gernika.

paises. Durante tres días se trabajará, debatirá y se redactarán resoluciones sobre cuestiones relativas a la agenda de la organización de las Naciones Unidas.

## Insatisfacción en el PP de Bizkaia por sentencia que declara procedente despido de su excontable

secretario general del PP de aia, Javier Ruiz, mostró su satisfacción por la decisión del rido de lo Social número 2 de aia de declarar procedente el ido del excontable del PP de aia Gonzalo Pontes. «La pro- entencia habla de que el tra- for ha tenido una conducta nular, abusiva, fraudulenta, luso justifica que por parte propia empresa pueda ha- una quebra de la confianza trabajador», manifestó.

iz destacó el hecho de que los nales hayan dado a la razón orrnación «en un tema deli- cado. Es complicado que en la jurisdicción social los tribunales den la razón a la empresa y en este

caso nos han dado la razón, y no

solamente nos han dado la razón, sino que de una manera bastante firme y contundente, en unos términos bastante aclaratorios».

En marzo de 2016, el presidente el PP vasco, Alfonso Alonso, informó de que se había detectado una «extraña disposición» de las cuantías del PP de Bizkaia, donde mediante cheques al portador se había sacado dinero en «cantidades importantes», con movimientos de caja superiores a los 100.000 euros anuales en los últimos años. Estos hechos llevaron a apartar de sus puestos al gerente del PP de Bizkaia, Arturo Aldecoa, y al contable, Gonzalo Pontes, que recurrió el despido.

## El 'caso Cabieces' empezará a abordarse el 6 de febrero

Las cuestiones previas al juicio contra el expresidente de Kutxabank Mario Fernández, el exdelegado del Gobierno en el País Vasco Mikel Cabieces y el abogado Rafael Alcoorta, imputados por los pagos supuestamente irregulares por importe de 243.592 euros del banco vasco a Cabieces, se analizarán el 6 de febrero en la sección sexta de la Audiencia Provincial de Bizkaia y los días 14, 15 y 16 de febrero se celebrarán las sesiones de la vista. En su escrito de acusación, la Fiscalía de Bizkaia considera que los tres actuaron «de común acuerdo» y guiados por el «ánimo de causar un quebranto económico a Kutxabank». La acusación popular pide para Cabieces tres años y medio de cárcel.

## El exalcalde de Bakio será juzgado hoy por prevaricación

La Audiencia Provincial de Bizkaia juzgará hoy al exalcalde de Bakio el jeltzale Txomin Rentería por supuestos delitos de falsedad en documento oficial, prevaricación y fraude a la administración pública en la adjudicación del proyecto de un centro de talasoterapia. Rentería, que fue regidor de la localidad costera entre 1995 y 2011, se enfrenta a penas de tres años y medio de cárcel, inhabilitación para empleo o cargo público y multa.

EH Bildu denunció que «con esta causa, queda en evidencia que en el Ayuntamiento de Bakio, en diferentes ámbitos como urbanismo, gestión de residuos o turismo, se han desarrollado políticas que han favorecido en décadas intereses de algunas personas».